

Toledo, 12.06.2020

Estimados amigos:

Ha sido una verdadera lástima no poder contar con vuestra agradable presencia y la del resto de los amigos alemanes, en la celebración de la festividad del Corpus Christi de Toledo.

Esta pandemia que estamos sufriendo ha sido un durísimo golpe no solo económico sino también social ya que el confinamiento ha forzado a la suspensión de muchísimas actividades que han trastocado la vida cultural, social y económica de nuestro país y del de muchos otros, no solamente en nuestra querida Europa sino también en el resto del mundo.

La alegre y bulliciosa España, presenta un estado desconocido con las calles vacías y toda la actividad clausurada. Afortunadamente estamos saliendo de esta pesadilla y volviendo de nuevo a la normalidad.

En la esperanza de que el próximo año podamos contar con vuestra querida y agradable presencia, recibid un cordial saludo, que os ruego hagáis extensivo a todos los amigos de ese querido país que es Alemania.

Recibid un fuerte abrazo.

Fernando Aranda